
 

 

 

 

ATA Nº 675 

Aos 22 dias do mês de abril de 2020, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do Centro Cultural, 

reuniu-se em Sessão ordinária, sob a Presidência do Vereador Silvio João Balista e secretariada pela 

Vereadora Zilda Maria Zandoná Castoldi. Contou com a presença dos Vereadores Clovis Batistella, Odemar 

Antônio Soletti., Ivonei Zanetti, Marcia Regina Balista, Beloni Terezinha Martins Dal Mora, Elaine Moreira do 

Amaral e Sidinei Rossetto. (A Sessão Ordinária do dia 08 de abril de 2020 foi cancelada em virtude do covid-

19, conforme decreto legislativo nº 186 de 08 de abril de 2020). O Senhor Presidente declarou abertos os 

trabalhos da presente Sessão Ordinária e na sequência solicitou a colega Elaine para que motivasse uma 

oração. O Senhor Presidente solicitou a Secretária da Mesa Diretora que efetuasse a LEITURA DA MATÉRIA, 

que constou dos seguintes documentos: Ata nº 674 da Sessão Ordinária do dia 25 de março de 2020; Moção 

de pesar nº 04/2020 aos familiares de Danilo Silveira; Moção de pesar nº 05/2020 aos familiares de Maria 

Sara da Silva Alves; Indicação nº 11/2020 de autoria das Bancadas do PP e PT; Projeto de Lei Municipal 

nº 012 de 15 de abril de 2020, autoriza contratação emergencial de servidores. Em seguida o Senhor 

Presidente passou ao GRANDE EXPEDIENTE: O primeiro orador inscrito é o Vereador SIDINEI ROSSETTO, 

que saudou a todos e colocou-se favorável ao Projeto de Lei 012. Disse que estamos em um período delicado 

e é interessante a contratação de mais médicos, de mais profissionais. Sabe que com a chegada do inverno 

a tendência da situação é de ficar mais complicada ainda.  Comentou que o covid começou longe daqui, do 

outro lado do mundo e em poucos dias estava no Brasil, em poucos dias está aqui na nossa região. Temos 

um caso confirmado em Sarandi, outro caso em Chapada, municípios que fazem divisa com o nosso.  Como 

líder da Bancada do PP, gostaria de comunicar em nome dos colegas das Bancadas do PP e PT que logo 

após o anuncio do cancelamento da Expobarra estiveram com o Prefeito Marcos foi sugerido usar o dinheiro, 

ou parte do que seria gasto com a feira para a compra de uma ambulância para a saúde. Hoje tiveram a 

notícia de que a ambulância de grande porte foi adquirida com recursos próprios, no valor de R$ 201.000,00 

que já está a disposição de quem precisar, em benefício da saúde de nosso município. Sobretudo em 

momentos como esse que estamos vivendo, é importante ter recursos para se investir em saúde. Muitas vezes 

ouviu a administração ser criticada por ter saldo em caixa, mas em momentos difíceis como esse, nos mostra 

como é importante ter uma reserva para que quando precisa o município possa investir naquilo que é 

necessário. Nos últimos dias foi finalizado a colheita da safra de verão em nosso município, em nossa região. 

Tivemos uma grande queda na produção esse ano em virtude da falta de chuva que se estende até o momento 

e não tem muita previsão significante. Tivemos muita queda na produção de milho, de soja, o pessoal que lida 

com gado de leite também está sendo muito prejudicado, peixes, suínos. Sabe que tem propriedades que 

nunca tiveram problemas de falta de água e no momento e no momento estão passando por uma situação 

delicada. Tem casos que tem que usar água da rua para matar a sede dos animais. Pediu a Deus que olhe 

para baixo e mande uma chuva boa para amenizar um pouco dos problemas.O Senhor Presidente solicitou 

ao colega Clovis que assumisse a condução dos trabalhos para que pudesse se pronunciar. O Vice-Presidente 

Clovis assumiu os trabalhos e passou a palavra ao segundo orador inscrito, o Vereador SILVIO JOÃO 

BALISTA, que saudou a todos e colocou-se favorável ao projeto de lei 012. Comentou que esteve de reunião 

com lideranças do município e lá estava o Doutor Vinicius Dal Bosco e ele colocava a situação da saúde em 

nosso município que é pequeno e a saúde é de grande risco ao mesmo tempo, por ter poucos profissionais 

trabalhando. Se acontecer de um profissional ter que se afastar devido ao corona vírus, sabe-se que são no  



 

 

 

 

mínimo quinze dias de afastamento do trabalho. É totalmente favorável a contratação de mais um médico 

enquanto tem médico disponível no mercado e Deus queira que esses que estão classificados no processo 

seletivo aceitem vir para cá o quanto antes e se feche esse contrato o quanto antes. Disse que o Doutor 

Gilberto, que por ser do grupo de risco não está trabalhando e quem está cobrindo o horário dele é o Doutor 

Vinicius e isso é mais um agravante que temos. Vê de extrema necessidade essa contratação e é logicamente 

favorável a esse projeto. Agradeceu a família Covatti que na última semana comunicou a nossa Bancada que 

direcionou mais cento e cinquenta mil reais para a saúde. Também devido a pandemia e preocupada com 

nosso município.  Disse que os mesmos sempre olharam com bons olhos para o município e nesse momento 

difícil também deixaram a sua contribuição direcionando uma emenda nesse momento tão difícil. Deixou 

registrado seu agradecimento. Sobre a aquisição da ambulância, disse que bom que em tempos de pandemia 

e de crise nacional, senão mundial,  o nosso município está em situação ótima, perante a muitos municípios 

do Rio Grande do Sul. Tinha um saldo em caixa e como o Vereador Sidinei falou, tivemos uma conversa com 

o Prefeito e se vocês passarem pela avenida e vão ver que já tem uma ambulância nova no pátio comprada 

por R$ 201.000,00 comprada com cem por cento de recursos próprios. Disse que é bem interessante, quando 

se faz uma gestão com responsabilidade, uma gestão pensando que sempre pode ter problemas. O município 

não é diferente da casa da gente. Se a gente gastar tudo se sabe que quando surgir um imprevisto a gente 

vai ficar em maus lençóis. Parabenizou a administração por ter contornado nesses três anos e três meses e 

ter um ótimo fluxo de caixa para poder nesse momento difícil estar dando amparo.  Sobre a indicação quer 

reforçar que muita gente conseguiu receber através do Governo Federal essa ajuda que está sendo 

disponibilizada, mas muitos trabalhadores informais não conseguem se encaixar e ter todos os requisitos para 

receberem esse auxílio. Então se por ventura alguma pessoa do município está passando por dificuldades 

nesse momento que os administradores vejam com atenção essa indicação e que possam direcionar ajuda a 

quem realmente está atravessando uma situação difícil agora e que por ventura não se encaixou em nenhum 

programa federal. O vereador Silvio reassumiu os trabalhos e passou a palavra a terceira oradora inscrita, a 

Vereadora ZILDA MARIA ZANDONÁ CASTOLDI, que saudou a todos e colocou-se favorável ao projeto 012. 

Disse que no momento em que vivemos de pandemia nada melhor é se resguardar com médico e enfermeira 

que de repente venha a surgir a necessidade por qualquer percurso que atravesse nesses tempos de 

pandemia. É bem interessante que o Prefeito se antecipa e que tenha esse cuidado que é melhor prevenir do 

que remediar. Preocupados com a saúde de Barra Funda as bancadas do PP e PT colocaram a indicação 

que também venha a ajudar essas pessoas que são necessitadas e que de repente tenham perdido o emprego 

e tenham necessidades maiores para essa sobrevivência. Também de público agradeceu a família Covatti 

que por intermédio do Deputado Federal Covatti Filho que atualmente é Secretário Estadual da agricultura 

que encaminhou uma emenda parlamentar de cento e cinquenta mil reais destinados para a saúde e que em 

dias anteriores em conversa informal com ele já sabia que ele iria encaminhar essa emenda e  que já está à 

disposição nossa. Fez um pedido oral ao Prefeito Municipal para fazer reparo na praça do Bairro primeiro de 

maio aonde está necessitando de alguns reparos, podar algumas árvores, fazer uma pintura e uns reparos 

em pontos dessa pracinha. A quarta oradora inscrita é a Vereadora ELAINE MOREIRA DO AMARAL, que 

saudou a todos e colocou-se favorável ao projeto 012. Disse que o mesmo é de grande importância. Quanto 

mais profissionais na saúde nessa pandemia, melhor para todos os municípios, não só para o nosso, mas 

todos os municípios. Parabenizou a Igreja Assembleia de Deus juntamente com o Pastor Gilberto e todos os 

amigos que contribuíram para as cestas básicas que foram doadas alguns dias antes da páscoa, para famílias  



 

 

 

carentes de nosso município e disse aos colegas que o Pastor juntamente com a equipe da Igreja está 

arrecadando ainda e quem puder ajudar entre em contato com ele e demais ajudantes da Igreja. Parabenizou 

a Administração pela doação de cestas básicas para famílias carentes que estavam cadastradas na 

Assistência Social e disse que estas cestas foram compradas com recursos próprios do município. Deixou 

uma frase para esse momento que estamos vivendo em nosso Brasil: “Quando ajudamos o próximo estamos 

plantando o bem para depois colhermos um mundo melhor.” A quinta oradora inscrita é a Vereadora BELONI 

TEREZINHA MARTINS DAL MORA, que saudou a todos e colocou-se favorável a matéria que tramita na 

Câmara. Quanto ao projeto de aquisição de uma ambulância disse que é de grande importância em um 

momento como esse, até por que a saúde não se faz só com profissionais, mas se faz também com carros 

em ótimas condições de trabalho até porque se transporta pessoas e esses carros devem estar sempre em 

bom estado de conservação e a gente tem que ter sim uma ambulância bem equipada e essa se fazia muito 

necessária. Disse que quando se coloca contra um projeto que vem para essa casa, quando se faz alguns 

estudos, a gente se coloca em posicionamento contrário, não é porque quer se contrapor a tudo aquilo que 

vem, mas é nossa obrigação enquanto vereador vir para essa Casa analisar a necessidade e ver aquilo que 

realmente é importante. Na saúde, acredita que os profissionais que estão sendo contratados em um momento 

como esse aonde essa pandemia está preocupando cada vez mais e nós estamos que estar preparados  para 

que quando isso chegar ao nosso município, e espera que isso não chegue até aqui, por que a partir do 

momento, basta um caso para que isso se alastre e torce para que isso não aconteça, mas tem que estar 

preparados. O sexto orador inscrito é o Vereador ODEMAR ANTONIO SOLETTI, que saudou a todos e 

parabenizou a Administração pela construção do cemitério que está no fim. Foi uma grande obra. Disse que 

o mesmo vai favorecer a todas as religiões do município. Todo mundo é favorecido.  Colocou-se favorável ao 

projeto 012. Disse que com a contratação de um médico e de uma enfermeira a mais dá para espichar o 

horário, das oito até as dez horas da noite. Vai ficar muito bom para a saúde do município, porque a saúde é 

em primeiro lugar. Na sequência o Senhor presidente passou a ORDEM DO DIA: Ata nº 674 da Sessão 

Ordinária do dia 25 de março de 2020.  Em discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade. Projeto de 

Lei Municipal nº 012 de 15 de abril de 2020, autoriza contratação emergencial de servidores. Em discussão. 

Em votação. Aprovado por unanimidade. As moções de pesar e a indicação as consideraram aprovadas. Na 

sequencia o Senhor Presidente passou as EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Não havendo mais oradores a se 

manifestar e nem matéria a apreciar o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e convidou para a 

próxima Sessão Ordinária que será realizada no dia 13 de maio de 2020 às 18.30 horas. Estão encerrados 

os trabalhos da presente Sessão ordinária.   


